

VANGUARDIA
POLÍTICA



ADRIANA MORENO CORDERO

Notas cortas

*** Ante la revisión de las deudas estatales del país, el Gobierno de Chihuahua se adelantó y dijo, a través de Jaime Herrera Corral, su secretario de Hacienda, que por ningún motivo este tema ha frenado el desarrollo estatal, ya que se registra el crecimiento económico más alto en los últimos 20 años, que será de 6.9 por ciento este año y el más alto del país, además, que la deuda directa existente de 22 mil 877 millones de pesos, que corresponde al 4.3 por ciento del PIB estatal, cuenta con todos los elementos y mecanismos para enfrentarla, ya que el Estado que gobierna César Duarte Jáquez, tiene el primer lugar de ingresos propios a nivel nacional, lo que ha permitido, entre otras cosas, que agencias calificadoras como Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's le den la máxima calificación crediticia de AAA.